



Communiqué de Presse

Contrat de Projets Etat-Région 2007-2013 La Repentie : la digue est close

Mercredi 29 février : un grand jour pour le chantier de La Repentie ! La digue a été fermée après plus d'une année de travaux, conformément au planning initial.

Engagée mi-septembre 2010, la construction de cette digue de 1 420 mètres aura nécessité 500 000 mètres cubes de matériaux calcaires et 190 000 tonnes d'enrochements.

Port Atlantique La Rochelle doit la réalisation de cet important chantier au soutien de ses **partenaires cofinanceurs** : l'Europe, l'Etat, la Région Poitou-Charentes, le Conseil Général de la Charente-Maritime et la Communauté d'Agglomération de La Rochelle.



La digue désormais fermée, le remplissage du casier va pouvoir débuter. Pour ce faire, le Port recycle les produits les plus nobles issus du BTP conformément à sa politique de développement durable.

A l'issue du remplissage du casier, c'est une **nouvelle zone de 35 hectares** qui sera constituée sur le secteur de La Repentie pour accompagner le **développement de Port Atlantique La Rochelle.**